



Fernández Noroña tunde a Mariana Rodríguez por foto con niña sin contexto; luego ofrece disculpa

Luego de que condenó una foto sacada de un video en el que supuestamente la influencer Mariana Rodríguez moja a una niña, el diputado Gerardo Fernández Noroña reconoció que las imágenes fueron sacadas de contexto.

A través de sus redes sociales, el aspirante presidencial expresó que mantiene la disculpa a la esposa del gobernador de Nuevo León, Samuel García, “aunque me parece una imprudencia el ‘juego’ con la niña”.

“Me comentan que es falso que Mariana Rodríguez le haya echado agua a una niña en la cabeza. Me disculpo con Mariana, lamento haber dado por buena la supuesta información. Me indigné mucho con la falsa noticia”, escribió el diputado Fernández Noroña.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/video-fernandez-norona-tunde-mariana-rodriguez-por-foto-con-nina-sin-contexto-ofrece-disculpa>